

Témoignage de Preety Nadarasapillay à l'Agence Française de la Biodiversité

Mis à jour le 21 mai 2019

7 visites DDTour organisées en simultané à l'occasion du séminaire national !

Nous sommes désolés, un problème technique nous empêche de vous afficher le tweet. Vous pouvez tenter de l'afficher directement en cliquant sur <https://twitter.com/cerdd/status/1004305622265925632>

Pourquoi avez vous souhaité organiser un DDTour ?

L'[AFB](#) organisait pour la première fois une rencontre de tous les personnels et a choisi Lille comme ville d'accueil de cet événement. Les organisateurs ont souhaité proposer des visites de la région Hauts de France en lien avec la biodiversité.

Le DDTour propose un nombre important de visites en lien avec l'environnement et le développement durable. Il paraissait totalement approprié dans le cadre de notre demande et de nos attentes.

Qui y a participé ?

Tous les agents ont été invités à s'inscrire à une visite. Nous avons pu organiser des visites complémentaires à celles proposées par le CERDD dans le cadre du DD Tour. Les agents qui ont souhaité profiter de ce temps ont pu le faire. (Environ 600 sur les 900 présents)

Quel est votre ressenti suite à cette visite ? Son utilité pour la dynamique de votre groupe et de votre projet DD ?

Les agents de l'AFB se sont réunis à Lille avec plusieurs objectifs : contribuer à la dynamique de construction du projet d'établissement et se rencontrer, mieux se connaître.

Les visites ont contribué à la dynamique de construction du projet d'établissement : elles ont permis de montrer une facette de la biodiversité nationale, de se renseigner sur un certains nombres de projets en cours, d'illustrer l'objectif de l'AFB de préserver la biodiversité, de rencontrer des acteurs qui œuvrent également à cet objectif.

Quels sont pour vous les atouts du concept de voyages d'étude DDTour ?

Le DDTour est un outil pédagogique, qui a facilité l'organisation des visites prévues dans le cadre de notre événement. C'est un outil innovant, peut-être encore méconnu, mais qui mérite vraiment d'être connu et reconnu.

Il permet l'accès à des visites sous un angle environnement/développement durable hors des circuits touristiques. Le projet regroupe des acteurs importants du développement durable, les guides sont passionnés par leurs sujets et savent les rendre intéressants. Les tarifs sont abordables et particulièrement intéressants pour des groupes professionnels.

Abonnez-vous !Recevez le meilleur de l'information régionale DD & Climat

[S'inscrire](#)